

Lula favori au Brésil pour gagner l'élection présidentielle de 2022

Image not found or type unknown



Brasilia, 22 mai (RHC) L'ancien président Luiz Inácio Lula da Silva apparaît aujourd'hui comme favori pour remporter les élections présidentielles de 2022 au premier tour au Brésil, a révélé un sondage réalisé par l'Institut Vox Populi.

Divulguée par le portail de nouvelles Metropolis, la société a fait une étude spontanée et stimulée, avec la question : 'Bien que les élections présidentielles soient encore loin, si elles avaient lieu aujourd'hui, pour qui voteriez-vous ? '.

Dans le vote estimé, le fondateur du Parti des travailleurs gagne avec 43 pour cent. L'actuel président, Jair Bolsonaro, atteint 24.

Plus éloignés apparaissent le présentateur de télévision Luciano Huck avec huit pour cent et le politicien Ciro Gomes, cinq.

Dans le cas de l'élection spontanée, Lula apparaît avec 33 pour cent; Bolsonaro (19) et Gomes (deux).

Sous un autre scénario et au second tour contre l'ancien militaire, Gomes et le gouverneur de Sao Paulo, Joao Doria, l'ancien dirigeant ouvrier aurait également l'avantage.

Face à l'actuel chef d'État, Lula détient 55 % des intentions de vote, tandis que Bolsonaro en obtient 28.

Aucun Blanc/Nul n'enregistre 14 % et 3% ne sait pas.

Avant Gomes, l'avantage de l'ancien dirigeant syndical métallurgique est de 52 pour cent à 19. Et face à Doria, la victoire serait plus facile : 56 pour cent contre 14.

Dans ce cas, le gouverneur pauliste a moins d'intentions que la catégorie personne/blanc/non vote (27 pour cent).

L'enquête pour le second tour de scrutin de 2022 a été réalisée sur la base de deux mille entretiens, appliqués dans 119 villes, selon le sexe, l'âge, l'éducation et le revenu.

La marge d'erreur est de 2,2 %, estimée sur un intervalle de confiance de 95 %.

L'enquête a été menée de manière quantitative, avec des entretiens personnels et dans les foyers. Les entretiens ont été menés avec des Brésiliens de toutes les couches sociales âgés de 16 ans et plus, vivant dans les zones urbaines et rurales, dans les 26 États et dans le District fédéral.

En mars, Lula a recouvré ses droits politiques lorsque la Cour fédérale suprême a annulé quatre procès intentés contre lui dans les tribunaux de la ville méridionale de Curitiba pour un conflit de compétence.

Après l'invalidation des jugements, l'ancien président a également retrouvé sa chance de se présenter à la course au pouvoir l'année prochaine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258174-lula-favori-au-bresil-pour-gagner-lelection-presidentielle-de-2022>



Radio Habana Cuba